
Protokoll Juko-Sitzung am 10.03.2025  

Teilnehmende: Frank Griemsmann, Ann-Katrin Felbusch, Bianca Wist, Franc Kleen, 
Thorben Raap, Anna Schütt, Edgar Goedecke, Rolf Stahl, Volker Austein, Alexandra, 
Pallaschke, Lea Benneck Verena Marx- Dieckmann  

Protokoll: V. Marx-Dieckmann  

1. Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der 
anwesenden Mitglieder, der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung 

• Frank Griemsmann eröffnet die Sitzung um 18.30 Uhr, begrüßt die 
Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Ladung sowie die 
Beschlussfähigkeit fest.  

2. Genehmigung des Protokolls vom 18.11.24  

• Das Protokoll wird einstimmig bei zwei Enthaltungen genehmigt.  

3. Kassenbestand und Entlastung  

• Aktueller Stand: 1785, 66 Euro – somit förderberechtigt. Entsprechende 
Anträge für die Förderungen sind gestellt. Die Kasse wurde mängelfrei 
geprüft, so dass Edgar Goedecke um die Entlastung bittet.  

• Die Kassenwartin wird einstimmig entlastet.  

4. Nutzungsordnung Lagerraum  

• Ann-Katrin Felbusch hat eine Nutzerordnung für den Lagerraum erstellt. Edgar 
Goedecke prüft die Nutzerordnung. Sie wird in den Lagerraum gehängt und 
mit entsprechenden Ansprechpartnern versehen.  

• Die Schlüssel sind an mehreren Stellen verteilt (u.a. Rathaus, Bauhaus, Ann-
Katrin Felbusch, Matthias Vollmers, Feuerwehr, Franc Kleen). 

5. Reparaturkosten der Kanus  

• Trailer steht aktuell auf dem Bauhof in Wischhafen. Der Bauhof nimmt noch 
kleinere Reparaturarbeiten vor. Ab sofort kommen nur noch sechs Kanus auf 
den Trailer, da das Gewicht doch recht hoch ist.  

• Dennis Wist schaut sich die Kanus an und erstellt eine Mängelliste. Krischan 
Oltmann überprüft, ob das ggfs. eine Lehrlingsarbeit sein kann, die Kanus 
wieder herzustellen. Ansonsten gibt es auch noch eine andere Möglichkeit, die 
Kanus kostengünstig zu reparieren. Edgar Goedecke trifft sich mit Dennis 
Wist, um weitere Arbeiten abzusprechen. Ggfs. Reparatur im Herbst/Winter, 
da aktuell fahrtüchtig. 

• Es gibt zwei Voranmeldungen zum Ausleihen der Kanus (Volker Austein und 
Kinderfeuerwehr Wischhafen).  

 

 



 

6. Veranstaltungen  

• Natureum Kinderfest „Natürlich engagiert“ 
• Ggfs. Teilnahme am Hafenfest 
• Am Weihnachtsmarkt muss teilgenommen werden, damit die 

zweckgebundenen Mittel dort eingesetzt werden können.  
• Für eine evtl. Heide-Park-Fahrt würde der Bus von der Samtgemeinde bezahlt 

werden. Es stünden bereits mindestens vier Betreuer:innen zur Verfügung. 
Am besten eignet sich ein Freitag in den Ferien. Ann-Katrin Fellbusch, Bianca 
Wist und Franc Kleen stimmen sich hinsichtlich der Organisation und 
Durchführung ab. 

7. Ferienspaß  

• Es findet kein Ferienspaß statt, da es aktuell niemanden gibt, der diesen 
organisiert. Es laufen gerade Anfragen, ob Anke Marx evtl. diese Aufgabe 
übernehmen kann.  

8. Anträge  

---- 

9. Sonstiges   

• Es wird eine kontroverse Diskussion um die Zukunft der Juko geführt. 
Unterschiedliche Sichtweisen werden hierbei dargestellt. Deutlich wird, dass 
die Jugendarbeit generell einen hohen Stellenwert innerhalb der Gemeinde 
hat, es aber aus unterschiedlichen Gründen schwierig ist, eine Vernetzung 
über die Juko zu erreichen.  

• In die nächste Einladung soll daher die Frage nach der Zukunft bzw. ggfs. die 
Auflösung der Juko als TOP aufgenommen werden. 

• Alexandra Pallaschke weist auf das Netzwerktreffen der Jugendkonferenzen 
am 27.03.25 hin.  

Frank Griemsmann schließt die Sitzung um 19.54 Uhr.  

 

 


